

!!! Stadtmeister 2018 im Quadromix und bei den Damen !!! **Beachmeisterschaften im Schwimmbad**

Heißer Sand und heiße Spiele an zwei Tagen. Schon kurz nach den Ferien das erste Highlight für die Volleyballer vom Helmholtz im neuen Schuljahr.

Traditionell waren neben der Volleyball-AG auch die Sportler der 13. Jahrgangsstufe am Start um zum letzten Mal gegen die Hofenfelser um die Stadtmeisterschaft zu spielen. Am Donnerstag der Quadromix-Wettbewerb. Gespielt wurde wieder nach Hallenregeln.



30°C und keine Wolken. Finale bei besten Bedingungen!

Vier Oberstufenmannschaften traten für das Helmholtz-Gymnasium an – und die ersten drei Plätze belegten unsere Schüler.



Stadtmeister 2018 - Die Mannschaft um Luisa Welsch -

Zweiter ... oder



dritter Platz - Spaß ist immer dabei.



Tim Burkholder und Christian Guth



beim Schiedsrichten.

Echtes Beachfeeling dann am Freitag. Drei Mädchen- und neun Jungenteams der Zweibrücker Gymnasien traten an. Hier wurde geblockt, gebaggert und gepokt. Im 2erTeam ist Absprache und Spielverstehen angesagt. Und ohne Einsatz beim Flugbagger geht gar nichts.

Die Mädchenteams spielten im „Jeder gegen Jeden“-Modus.

Die **Stadtmeister Annalena Frank und Hannah Ernert**



hier im Spiel gegen die später Zweitplatzierten Luisa und Leona Welsch.

Double-Elimination so lautet die Turnierform der 2er-Jungenteams der Oberstufe. Einmal verlieren und durch die Trostrunde doch im Finale.



Noah Nagel beim Aufschlag.

Das Finale war spannend und kampfbetont und auf hohem Niveau. Siegten in der Vorrunde noch Noah Nagel und Jonathan Kauf so mussten sie sich im Finale den Stadtmeistern von 2017 **Robin Crauser und Lars Schuhmann** geschlagen geben.



Fairplay nach dem Finale – eine Selbstverständlichkeit beim Beachen.

2er Beach-Stadtmeister beim Zeitungsfoto.



Hannah Ernert und Annalena Frank vom Helmholtz mit Robin Crauser und Lars Schuhmann vom Hofenfels

Eine gelungene Veranstaltung im Zweibrücker Schwimmbad bei guter Turnierleitung von Werner Kraft und Matthias Weber vom SVK Blieskastel-Zweibrücken. Hierfür unseren herzlichen Dank.

Nächstes Jahr gilt es unsere Platzierungen zu verteidigen und die Stadtmeister bei den Jungs zu stellen. Unsere Trainingszeiten: Freitag 7. + 8. Stunde in der Westpfalzhalle oder im Schwimmbad.

Ralf Drewes und Aline Steigner